

# *Perú: Preocupa ratificación de magistrados cuestionados*

---



Lima, 7 jun (RHC) Dos jueces y un fiscal bajo sospecha fueron ratificados como miembros de un tribunal que decidirá sobre una apelación de la dirigente neoliberal Keiko Fujimori, contra la prisión preventiva que cumple desde hace más de siete meses.

La Corte Suprema de Justicia de Perú y la Junta de Fiscales Supremos rechazaron sendas recusaciones de la procuraduría de Lavado de Activos contra los jueces Aldo Figueroa y Zabina Chávez, y el fiscal supremo.

La procuraduría argumentó que Figueroa y Chávez son acusados de integrar una red de corrupción judicial vinculada a miembros del partido Fuerza Popular, de Fujimori, por lo que no garantizan imparcialidad para resolver el caso.

Ambos continúan por tanto integrando la corte que dictaminará sobre el llamado recurso de casación de la dirigente contra la orden judicial de 36 meses de prisión preventiva que ella cumple desde noviembre pasado, por una investigación de lavado de dinero de oscuro origen usado

con fines electorales.

Figueroa y Chávez son cuestionados por vínculos con colegas integrantes de la Corte Superior del vecino puerto del Callao, un verdadero bastión de la organización corrupta.

Por otra parte, la recusación de la procuraduría de Lavado de Activos al fiscal Rodríguez argumentó que tiene también vínculos con la red corrupta y con el ex fiscal de la Nación Pedro Chávarry, y el fiscal supremo Tomás Gálvez, bajo similar sospecha.

Chávarry y Gálvez votaron contra la recusación de Rodríguez del tribunal que verá la apelación de Fujimori y junto al impugnado hicieron mayoría en la Junta de Fiscales Supremos.

Ambos fueron sometidos el mes pasado a un proceso preliminar por el parlamento, que descartó las acusaciones más graves, relacionadas con la protección del primero a Fujimori, y solo los acusó de un

cargo menor, lo que mereció duras críticas políticas, jurídicas y mediáticas.

En esa audiencia, Chávarry defendió abiertamente a Keiko Fujimori y atacó a los fiscales que la investigan y se aprestan a acusarla para que se inicie un juicio en su contra por enmascarar como muchas pequeñas falsas donaciones millonarios fondos recibidos de la empresa brasileña Odebrecht.(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/192878-peru-preocupa-ratificacion-de-magistrados-cuestionados>



**Radio Habana Cuba**